Los estudiantes universitarios en el Centenario de Mitre

Debido a la iniciativa del señor Rector de la Universidad de Chile, Dr. Carlos Charlín, la juventud universitaria se encontrará representada por un estudiante en las fiestas del centenario de Mitre. La designación, hecha por las autoridades docentes de esa Universidad, ha sido acertada y demuestra un concepto de la vida universitaria que nos apresuramos a aplaudir. Este acto, si se relaciona con la ingerencia que se ha dado a los estudiantes en el manejo de las cuestiones internas de cada escuela, revela la consideración cada vez mayor que se concede al alumnado, dentro de un criterio de trabajo efectivo y de intensificación de las acfividades propias del estudiante y de la Universidad.

Insertamos la carta en la que el señor Rector comunica al señor Carlos Vega L. la designación aludida.

Santiago, 6 de Julio de 1927.

Señor Carlos Vega L., Presente.

Mi estimado amigo:

He designado a Ud., de acuerdo con el señor Decano y el señor Director de la Escuela de Derecho, para que represente a la juventud universitaria en las siestas centenarias de Mitre en Buenos Aires.

Esta designación tan honrosa la ha merecido Ud. por múltiples motivos: es Ud., además de un estudioso, como debía serlo por su mismo nombre todo estudiante, una persona de orden, como lo son todas las que trabajan seriamente, y un cultor de las bellas letras.

Al designarlo a Ud. la Universidad quiere premiar al mérito y manifestar en lo que estima todas las actividades del espíritu, tanto más necesarias a la juventud, cuanto que son el único antidoto a la invencible pujanza de los instintos.

No a todos les es permitido cultivar la belleza en el concepto, en la forma, en el sentimiento; pero un universitario debe comprender, aun más, apreciar y en todo caso honrar estas manifestaciones humanas superiores.

Si una Universidad permanece indiferente a tales actividades está condenada a vegetar y a hundirse poco a poco en la materialidad, y por consiguiente condenada a renunciar para siempre a ser el alma mater nacional.

Deseándole éxito en su misión lo saluda su amigo y Rector. —(Firmado) Carlos Charlín.